柴宮 幸子氏

令和2年度国立市市民表彰



》教育文化功労 🦿





平成 15 年、国立市テニス連盟加入。平成 20 年から国立市テニス連盟事務局。女子テニスの普及活動のほか、国立市体育協会主催イベントでは、司会進行や広報活動などを行っている。

テニスをはじめたきっかけを教えてくださ い。

26年前、主人の転勤で愛知県へ家族で引っ越し不安ばかりでしたが、引っ越し先のマンションは私と同じ境遇の方が多く、大勢の住人の方と仲良くなるためにテニスをしたのがきっかけでした。愛知県でテニスを始めてから10年が経ち、国立市に越してきて、また新しい環境で友達を作るにはテニスが1番の近道でした。連盟登録のクラブ「たけのこ」に誘ってくれる友達ができたのも時間の問題でした。現在も楽しく連盟登録クラブ「たけのこ」でテニスをしています。

活動内容について教えてください。

テニス連盟からのお手伝いで、体育協会主催の行事の司会などをさせていただいています。 体育協会イベント行事・講演会など1年を通して楽しく、勉強になることが多く、そこで司会という大事なお手伝いをできることでとても嬉しく思っています。

テニスの魅力を教えてください。

私にとってのテニスの始まりが、日本中(世界中)どこへ転勤しても友達ができる手段の一つでした。1 人の友達ができてから、たぶん10代から80代まで100人以上の友達がテニスを通しているのではないでしょうか。年齢問わずの生涯スポーツです。

また、私は介護士をしていて、車いすの方の 援助もします。テニスは車いすの方もできるの で、世界で活躍している車いす日本人選手の方 も素晴らしいです。

地域におけるテニス競技の今後について。

国立市はテニス人口の割合が多いそうです。 連盟加入団体が7団体しかないのですが、コート使用登録団体は50以上あるそうで、その団体が連盟に加入して下されば、もっと市民メインの市民大会やもっと楽しいイベントなどができるのではないでしょうか。

国立市のテニス競技の今後の為に、連盟への 加入をお願いしたいです。

最後に一言お願いします。

体育協会、テニス連盟の全ての方が、ボランティア精神で活動している素晴らしい方ばかりです。諸先輩方の後ろで微力ではありますが、これからも元気に楽しくお手伝いができればと思っています。